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CONSIGLIO DI INTERCLASSE IN GIURISPRUDENZA 

VERBALE N. 9 DELLA RIUNIONE DEL 

6 novembre 2013 

Il giorno 6 novembre 2013, il Consiglio di interclasse in Giurisprudenza 

(Bari), dell’Università di Bari “Aldo Moro”, si è riunito nell’aula A. 

Moro; alle ore 16,30 viene constatata la presenza del numero legale, 

così di seguito specificata: 

P = Presente 

AG = Assente giustificato 

A = Assente 

Risultano presenti il prof. Vito Sandro Leccese, Coordinatore del 

Consiglio d’interclasse in Giurisprudenza, nonché 

Professori ordinari e straordinari P AG A 

1. GABRIELE FRANCESCO     X   

2. REGINA ALDO      X   

3. PIEPOLI  GAETANO (ex art:13 DPR/382/80)      X   

4. IANNARELLI ANTONIO X   

5. BALENA GIAMPIERO  X    

6. de’ ROBERTIS ANTONGIULIO    X    

7. DE BONFILS GIOVANNI  X   

8. ANGIULI ANNAMARIA  X    

9. CARELLA GABRIELLA    X   

10. MASIELLO TOMMASO  X   

11. ANTONUCCI ANTONIA  X      

12. SCANNICCHIO NICOLA X    
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13. BENEDETTELLI MASSIMO     X   

14. TORRE ALESSANDRO  X   

15. TRISORIO LIUZZI GIUSEPPE X    

16. CASTELLANO MICHELE    X  

17. DI RIENZO MASSIMO  X   

18. DAMMACCO GAETANO X     

19. RODIO RAFFAELE GUIDO X   

20. CANNONE ANDREA  X    

21. COLAIANNI NICOLA     X  

22. SICARI AMALIA    X   

23. PANNARALE LUIGI  X   

24. MORMANDO VITO    X   

25. CALAMO SPECCHIA MARINA   X  

26. GIODICE  SABBATELLI VENANZIA    X    

27. LOBUONO MICHELE  X  

28. LOIODICE  ISABELLA X     

29. LOVATO ANDREA   X   

30.  GAROFALO LUCIANO X     

31. INCAMPO ANTONIO     
  X 

32. URICCHIO ANTONIO FELICE   
  X 

33. DELL’ERBA ALESSANDRO   X 

34. MICCOLIS GIUSEPPE    X 

35. LORUSSO SERGIO X   
    

36. MEALE AGOSTINO X  
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Professori associati P AG A 

1. LIBERATI GIANFRANCO       X  

2. GERMANO TOMMASO      X  

3. SABATELLI  EMMA  X      

4. LOGROSCINO  PIERDOMENICO X      

5. DAMATO ANTONIETTA ROSARIA PAOLA    X   

6. MUSCATIELLO  VINCENZO BRUNO        X  

7. CHIONNA VINCENZO VITO    X     

8. RESTA GIORGIO     X     

9. MASTROBERTI FRANCESCO    X   

10. DALFINO DOMENICO    X        

11. CASTELLANETA MARINA    X   

12. MASTRANGELO DONATANTONIO   X     

13. MARTUCCI ISABELLA    X   

14. VENTRELLA CARMELA   X   

15. CANFORA IRENE   X   

16. VOZA ROBERTO     X  

17. IANDOLO LUCIA   X       

18. MANGINI MICHELE   X   

19. LOSAPPIO  GIUSEPPE   X   

20. VESSIA FRANCESCA  X   

21. MOLITERNI FRANCESCO    X   

22. VOLPE FABRIZIO  X      

23. PARACAMPO MARIA-TERESA       X  

24. LO GIACCO MARIA LUISA  X   
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Ricercatori  P AG A 

1. CHIARIELLO GIANCARLO   X 

2. DI RENZO FRANCESCO      X  

3. PALUMBO FILIBERTO (LL.n. n.87/1953 e 

705/1987) 

  X 

4. LATERZA VIVETTA    X  

5. BASSO MARIA LAURA        X  

6. TARANTINO GIANFRANCO      X  

7. BAGNOLI ALBERTO   X 

8. GAGLIARDI LAGALA FRANCO  X      

9. MASTROVITI FULVIO    X 

10. DIOCESANO VITO    X   

11. FACONDA ANTONIO    X      

12. TROMBETTA ANGELA      X  

13. DELL'ANDRO ENZO MARIA     X     

14. GIORGIO LUISA     X       

15. VIMERCATI AURORA ADRIANA     X   

16. DELUCA GIOVANNI BATTISTA     X      

17. DE FRANCESCO ANNA  X       

18. STARACE PIA    X      

19. SCIACOVELLI ANNITA LARISSA    X   

20. MAGRONE EMILIA MARIA    X   

21. MARTUCCI LAURA SABRINA    X   

22. SPINELLI CARLA  X      



 5 

23. GONZALEZ ROLDAN YURI  X   

24. PANNACCIULLI CECILIA    X      

25. DE MEO ROSANNA    X     

26. BELVISO FRANCESCO          X  

27. COLAMUSSI MARILENA     X      

28. FABIANO ANGELA ELEONORA    X    

29. CARDINALE EUSTACHIO     X      

30. TAVANI ANGELA PATRIZIA   X      

31. CANTARONE PASQUA    X   

32. SCARDIGNO MARIA  STEFANIA    X      

33. ROBLES MARIANO   X      

34. ALESSANDRI’  SERGIO   X   

35. PIACENTE DANIELE VITTORIO   X      

36. DE FELICE ANNUNZIATA   X   

37. LAMANUZZI ANNA     X       

38. SOZIO MAURIZIO     X  

39. POLISENO BARBARA   X   

40. LECCESE MASSIMO    X       

41. PASCULLI  MARIA ANTONELLA    X       

42. NISIO  NICOLA   X   

43. SINISCALCHI GUGLIELMO   X   

44. COSTANTINO DOMENICO   X       

45. MASIELLO GAIA   X      

46. FABIANO LAURA   X       

47. SELICATO GIANLUCA   X       
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48. COSTANTINO LAURA   X   

49. PERSIO PORZIA GAETANA       X  

50. GENOVESE AMARILLIDE X    

51. DIONIGI  MICHELE X   

52. PUPOLIZIO IVAN   X    

53. LAFORGIA STELLA   X      

54. TRABACE SILVANA    X   

55. LISI PIERANTONIO    X   

 

Assistenti ordinari P AG A 

1. LOVECCHIO MICHELE      X  

 

Professori a contratto P AG A 

1.  FRADDOSIO  MARIA   X    

      2.  CALDARULO IORIO TERESA   X 

      3.  BELLOLI  GRAZIA       X 

     4.  MONACO ROBERTA    X   

5. DIANA ROBERTO   X 

6. BUONAMASSA ROSA   X 

7.PELLEGRINO ROBERTA   X 

 

Rappresentati degli studenti P AG A 

1.  AGRESTI GIANLUIGI   X    

2 .ARDITO ANGELA   X    

3. BASONI STEFANO  X   
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4.BAVARO CARLA  X    

5. BELVISO SIMONE  X    

6. CAPUTO CLAUDIO  X    

7. CENTRONE ALESSANDRA  X   

8. CICCOLELLA COSIMO ALBERTO  X   

9. DEFILIPPO SERENA  X   

10. DE GENNARO LEONARDO D.  X    

11.  FUSARO CLAUDIA  X    

12. GASSI VITO   X    

13. GIANNINI SILVIO  X   

14. LACIRIGNOLA LAURA   X       

15. MASCOLO NICOLA  X    

16. MEMOLA  NICOLO’ FRANCESCO  X    

17. PALUMBO GIUSEPPE X   

18. RICCARDI ANDREA X   

19.TATONE GIOVANNI X   

20. VALENTINI ROBERTA X   

21.VULCANO GIANMATTEO X   

 

Assume le funzioni di segretario il prof. Agostino Meale 

Assiste alla verbalizzazione la dott.ssa Cinzia Vicano, segretario 

ammnistrativo del Dipartimento di Giurisprudenza. 

All’ordine del giorno i seguenti argomenti: 

1) Approvazione verbale della  seduta del 4 settembre 2013    
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2) Presentazione candidature e costituzione del seggio per l’elezione della 

Commissione paritetica di Dipartimento  

3) Comunicazioni   

4) Conferma composizione Commissione di gestione della AQ 

5) Cambi di corso per gli studenti Erasmus 

6) Proposta nomina cultori della materia 

7) Attività a scelta libera: riconoscimento CFU per attività formative in 

lingua straniera 

8) Pratiche studenti 

9) Scrutinio elezione componenti Commissione paritetica  

10) Varie ed eventuali 

 

Il punto 1) all’O.d.g., “Approvazione verbale della seduta del 4 

settembre 2013”, è rinviato. 

Sul punto 2) all’O.d.g., “Presentazione candidature e costituzione del 

seggio per l’elezione della Commissione paritetica di Dipartimento”, il 

Coordinatore, prof. V.S. Leccese, rammenta che, ai sensi di quanto stabilito 

nella delibera del Senato accademico del 22/07/2013, “le Commissioni 

paritetiche docenti-studenti all’interno dei Dipartimenti sono costituite da 

un docente e da un rappresentante degli studenti per ciascun Corso di 

Studio. In presenza del Consiglio di Interclasse, la citata Commissione è 

costituita da un docente e da un rappresentante degli studenti scelti 

all’interno del Consiglio in numero pari ai Corsi di Studio afferenti allo 

stesso. La designazione avviene mediante individuazione dei componenti 

che ricevono il maggior numero di voti”. 

Il coordinatore - ribadendo quanto precisato nella lettera inviata a tutti i 

colleghi il 31 ottobre - rammenta altresì che il Consiglio di Dipartimento, 

nella seduta del 30 settembre 2013, ha stabilito che la Commissione è 
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costituita da quattro docenti e da quattro studenti; che le candidature 

devono essere presentate all’inizio del Consiglio di Interclasse, con 

contestuale istituzione del seggio elettorale; che si può esprimere una sola 

preferenza, riferita alla componente (docenti o studenti) cui afferisce 

ciascun elettore; che la designazione avviene mediante individuazione dei 

componenti che ricevono il maggior numero di voti; che lo scrutinio 

avviene in chiusura del Consiglio d’interclasse. 

Il Coordinatore comunica, quindi, che sono state presentate quattro 

candidature per la componente docente (proff. A. Damato, A. Iannarelli, A. 

Lovato, C. Pannacciulli) e sei candidature  per la componente studentesca 

(sigg.ri Claudio Caputo, Vito Gassi, Silvio Giannini, Nicolò Francesco 

Memola, Giuseppe Palumbo e Gianmatteo Vulcano) . 

Si costituisce, dunque, il seggio elettorale, composto – su proposta del 

Coordinatore  e con unanime approvazione del Consiglio - dai proff. Meale 

e Vessia e dalla dott.ssa Scardigno. 

Verificato che non ci sono altre candidature oltre quelle già menzionate, si 

procede con l’inizio delle procedure di voto, che proseguono per tutta la 

durata del Consiglio. 

Sul punto 3) all’O.d.g., “Comunicazioni”, il Coordinatore: 

- comunica che i competenti organi di Ateneo hanno trasmesso i nominativi 

degli studenti che sostituiranno, quali componenti del Consiglio 

d’interclasse, i colleghi decaduti o dimissionari: per la lista MURO, 

Giovanni Tatone e Stefano Basoni in sostituzione di Mario M. Tedeschi e 

Florine Di Gregorio; per la lista Studenti per giurisprudenza, Andrea 

Riccardi in sostituzione di Francesco E. Celentano; il Coordinatore dà 

quindi il benvenuto ai nuovi componenti del Consiglio;  

- dà lettura di una mail a firma del dott. Rossiello, inoltrata al Direttore e al 

Coordinatore dalla segreteria studenti, relativa alla "Decadenza  dallo status 

di studente e obsolescenza dei crediti acquisiti” (all.n. 1.)  
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- comunica che, come anticipato nel precedente Consiglio, è stata avviata la 

sperimentazione relativa alla prenotazione on-line degli esami e conferma 

la necessità che gli studenti attivino una casella di posta elettronica 

@studenti.uniba.it, che è il solo indirizzo riconosciuto dall'Università degli 

Studi di Bari per l'invio e il ricevimento di comunicazioni ufficiali; 

- comunica che, a partire da quest’anno accademico, non sarà più effettuata 

la distribuzione dei questionari per la rilevazione dell’opinione degli 

studenti in forma cartacea e che, a partire dall’appello di dicembre, la 

rilevazione avverrà esclusivamente on-line, secondo le precisazioni 

contenute nella nota inviata dal Rettore il 30 ottobre 2013, della quale dà 

lettura (all.n.2) 

- d’intesa con il Direttore e su segnalazione della segreteria studenti, invita i 

colleghi ad evitare il rinvio degli appelli oltre il periodo previsto nel 

calendario didattico, per gli esami collocati prima delle sedute di laurea, al 

fine di consentire una tempestiva redazione degli elenchi dei candidati 

ammessi alle sedute.  

Sul punto 4 all’O.d.g., “Conferma composizione Commissione di 

gestione della AQ”, il Coordinatore, d’intesa con il Direttore, chiede ai 

colleghi di confermare l’attuale composizione della Commissione per la 

assicurazione della qualità (proff. e dott. Leccese V.S, Calamo Specchia, 

Canfora, Cardinale, Castellaneta, Damato, Martucci, Spinelli, Torre, per la 

componente docente; dal dott. Accettura e dalla sig.ra Latagliata, per il 

personale tecnico-amministrativo; dai sigg. Celentano, Masi, Vulcano, 

Petruzzella e Ciccolella, per la componente studentesca), cui è affidato il 

compito di garantire la corretta compilazione della SUA-CdS (per quanto di 

sua competenza) e del Rapporto Annuale di Riesame. 

La proposta è approvata all’unanimità. 

Sul punto 5 all’O.d.g., “Cambi di corso per gli studenti Erasmus”, il 

Coordinatore, d’intesa con la prof.ssa Calamo Specchia, responsabile del 

progetto Erasmus, propone al Consiglio di consentire agli studenti Erasmus 
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in ingresso di effettuare il cambio di corso anche in deroga ai limiti e alle 

condizioni previste dalle delibere assunte dai Consigli di interclasse e di 

Dipartimento il 26 giugno e il 4 settembre 2013; ciò in considerazione del 

fatto che, nella gran parte dei casi, tali studenti iniziano la loro frequenza 

dopo la scadenza dei limiti temporali previsti nelle predette delibere.  

Il Consiglio, all’unanimità, approva la proposta. 

Sul punto 6 all’O.d.g., “Proposta nomina cultori della materia”, il 

Coordinatore dà lettura dei nominativi e dei titoli posseduti da coloro per i 

quali sono giunte richieste di nomina a cultore della materia ed evidenzia 

che alcune di esse non soddisfano i requisiti previsti dalle vigente 

regolamentazione di Dipartimento, poiché, pur a fronte di una elevata 

formazione e/o esperienza, anche didattica, nella materia, i candidati non 

risultano aver pubblicato i lavori scientifici richiesti. Il coordinatore invita 

dunque i colleghi ad esprimersi sulla questione e apre il dibattito, cui 

partecipano i proff. Martucci, Colaianni, Iannarelli, Chionna, Sicari, 

Sabatelli e De Bonfils. Al termine, il prof. Leccese propone l’accoglimento 

delle richieste che soddisfano i requisiti previsti dalle vigenti 

regolamentazioni di Ateneo e di Dipartimento (all.n.3). 

Il Consiglio, all’unanimità, approva la proposta. 

Sul punto 7 all’O.d.g., “Attività a scelta libera: riconoscimento CFU 

per attività formative in lingua straniera”, il Coordinatore dà lettura 

della proposta elaborata dal gruppo di lavoro composto dai proff. 

Antonucci, Calamo Specchia, Canfora, Mangini, Resta, Vimercati, per 

l’attivazione di un ciclo di seminari in lingua straniera strutturato in 6 

moduli, per un totale complessivo di 9 CFU, che potranno essere 

frequentati anche parzialmente dagli studenti quali attività a scelta libera 

(all. n. 4). Il coordinatore, dopo aver ringraziato i colleghi per il lavoro 

svolto, dà la parola al Prof. Resta per la illustrazione del progetto. 
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Al termine dell’esposizione, il prof. Leccese sottopone ai colleghi la 

seguente proposta di delibera, chiarendo che essa comporta una 

integrazione della attuale regolamentazione delle attività a scelta libera: 

“Il Consiglio, ritenuto necessario promuovere una maggiore 

internazionalizzazione dell’offerta formativa; vista la disponibilità di 

diversi docenti a tenere cicli di seminari monografici in lingua straniera 

(inglese e/o francese), secondo l’allegato progetto di Attività formativa in 

lingua straniera - Market regulation and the limits of freedom of contract  

(v. all. n. 4 al presente verbale); ritenuto necessario integrare la vigente 

disciplina delle attività a scelta libera dello studente con le attività 

formative in lingua straniera svolte presso il Dipartimento di 

Giurisprudenza; ritenuto, in particolare, che il riconoscimento di CFU per 

attività formative in lingua straniera congruenti con gli insegnamenti 

curriculari possa costituire un utile stimolo alla riflessione ed 

all’approfondimento delle materie di studio, migliorando la qualità 

dell’offerta formativa, delibera, ad integrazione della vigente disciplina 

delle attività a scelta libera, approvata con delibera del CCU del 13 marzo 

2007: 

-  che lo studente può maturare fino a 9 CFU per attività a scelta libera 

mediante la partecipazione attiva alla Attività formativa in lingua straniera 

- Market regulation and the limits of freedom of contract; 

- che per la partecipazione ad almeno due incontri di studio vengano 

riconosciuti, previa verifica orale a cura di ciascun docente interessato, 3 

CFU; per la partecipazione ad almeno quattro incontri di studio vengano 

riconosciuti, previa verifica orale a cura di ciascun docente interessato, 6 

CFU; che per la partecipazione ad almeno sei incontri di studio vengano 

riconosciuti, previa verifica orale cura di ciascun docente interessato, 9 

CFU; 

-  che, ai fini del conseguimento dei 9 CFU, lo studente può scegliere di 

sostituire la partecipazione a due incontri di studio con la redazione di un 

elaborato in lingua straniera (inglese o francese), concernente uno dei temi 

oggetto del corso, di massimo 6000 parole, che sarà sottoposto alla 

valutazione del docente interessato; 

- che per esigenze di carattere didattico la partecipazione ai cicli di 

seminari in lingua straniera è limitata ad un numero massimo di 30 

studenti e che, a tale scopo, gli interessati dovranno presentare la propria 

iscrizione secondo le modalità determinate nell’allegato n. 4 al presente 

verbale; 

- che la partecipazione attiva ai singoli incontri di studio, utile ai fini del 

conseguimento dei CFU, presupponga la lettura dei materiali resi 

disponibili dai docenti e sia documentata da un elenco degli studenti 

partecipanti trasmesso alla segreteria studenti dai docenti interessati; 
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- che i nominativi degli studenti che abbiano sostituito con profitto la 

partecipazione a due incontri di studio con la redazione dell’elaborato in 

lingua straniera siano trasmessi alla segreteria studenti dai docenti 

interessati. 

Il Consiglio, infine, autorizza sin d’ora la competente segreteria studenti 

alla convalida dei CFU maturati previa verifica del rispetto delle 

condizioni in discorso”. 

Il Coordinatore mette dunque ai voi la proposta di delibera che è approvata 

all’unanimità. Il presente dispositivo è approvato seduta stante ed è 

immediatamente esecutivo. 

Sul punto 8) all’O.d.g., “ Pratiche studenti”, il Coordinatore comunica 

quanto segue: 

PROVENIENTI 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente   

BARRACCHIA Giorgio Maria proveniente dal corso di laurea in 

Commercio estero dell’Università “Ca Foscari” Venezia, che chiede 

l’iscrizione al corso Magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti; 

E’  pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa     

CIOLA Sara proveniente dal  corso di laurea magistrale in Giurisprudenza 

dell’Università “La Sapienza” Roma, che chiede l’iscrizione al corso 

magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.    

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa  DE 

LUCA Alessandra proveniente dal corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza dell’ Università del Salento - Lecce, che chiede l’iscrizione 

al corso magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 
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E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa  DE 

MICHELE Anna Rita proveniente dal corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza dell’Università del Salento - Lecce , che chiede l’iscrizione 

al corso magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.  

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa  DI 

PALMA Anna Maria proveniente dal corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza dell’Università “Cattolica del Sacro Cuore”- Milano, che 

chiede l’iscrizione al corso magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 

2013/2014.    

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa  

MAPPA Giada proveniente dal corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza dell’Università “La Sapienza”- Roma, che chiede 

l’iscrizione al corso magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente 

MILORO Emanuele proveniente dal corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza della Università telematica “E Campus”, che chiede 

l’iscrizione al corso magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

PAGLIARA Silvia proveniente dal corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza della Universita “ Cattolica del Sacro Cuore” -  Milano, che 

chiede l’iscrizione al corso magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 

2013/2014.    
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Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’  pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente 

PESOLA Marco proveniente dal corso di laurea triennale in Scienze 

giuridiche della Universita “Cattolica del Sacro Cuore” -  Milano, che 

chiede l’iscrizione al corso magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 

2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

PIRRUCCIO Maria Teresa proveniente dal corso di laurea triennale in 

Scienze giuridiche della Universita di Camerino, che chiede l’iscrizione al 

corso magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa   

RICCARDO Rosalia proveniente dal corso di laurea Magistrale in 

Giurisprudenza della Universita degli studi di Foggia, che chiede 

l’iscrizione al corso magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

Si allontana il prof. Rodio Raffaele Guido. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente RODIO 

Lorenzo proveniente dal corso di laurea Magistrale in Giurisprudenza della 

Università “Roma tre”, che chiede l’iscrizione al corso magistrale in 

Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

Rientra il prof. Rodio Raffaele Guido 
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E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente PEPE 

Vittorio proveniente dal corso di laurea magistrale in Giurisprudenza di 

questa Università  - sede di Taranto - che chiede l’iscrizione al corso 

magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

MARINELLI Lucia proveniente dal corso di laurea triennale in Scienze 

del servizio sociale di questa Università che chiede l’iscrizione al corso 

magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

BALAN Iraida proveniente dal corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza dell’Università degli studi del Piemonte Orientale “Amedeo 

Avogadro”- Vercelli che chiede l’iscrizione al corso magistrale in 

Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

CHIARELLO Maria Altomare proveniente dal corso di laurea magistrale 

in Giurisprudenza dell’Università degli studi di Trieste  che chiede 

l’iscrizione al corso magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente  

PREZIOSO Antonio proveniente dal corso di laurea triennale in Diritto 

internazionale dell’Università della LUM “Jean Monnet”- Casamassima  

che chiede l’iscrizione al corso triennale in Scienze dei servizi giuridici per 

l’a.a. 2013/2014.     
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Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente  

LANZILLOTTA Cosimo Luciano proveniente dal corso di laurea 

triennale in Scienze del servizio sociale di questa Università  che chiede 

l’iscrizione al corso triennale in Scienze dei servizi giuridici d’impresa per 

l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente  

MONTAGNOLA Vita  proveniente dal corso di laurea magistrale in 

giurisprudenza dell’Università “Mater Studiorum” – Bologna  che chiede 

l’iscrizione al corso triennale in Scienze dei servizi giuridici d’impresa per 

l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

I presenti dispositivi sono approvati seduta stante e sono pertanto 

immediatamente esecutivi. 

PASSAGGI    

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa DE 

VANNA Leonarda Giovanna, iscritta al  corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza d’impresa, che chiede l’iscrizione al quarto anno della 

laurea magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014. 

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa  DI 

MATTEO Marhilde, iscritta al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza d’impresa, che chiede l’iscrizione al quinto anno della 

laurea magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     
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Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa  

BERARDINO Marilena, iscritta al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza d’impresa, che chiede l’iscrizione al quinto anno della 

laurea magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente   

NOTARILE Antonio, iscritto al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza d’impresa, che chiede l’iscrizione al quinto anno della 

laurea magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente 

PORCELLI FALCONE Giulio, iscritto al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza d’impresa, che chiede l’iscrizione al quinto anno della 

laurea magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.    

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

PARADISO Susanna, iscritta al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza d’impresa, che chiede l’iscrizione al terzo anno della laurea 

magistrale in Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente VISCI 

Salvatore, iscritto al corso di laurea magistrale in Giurisprudenza 

d’impresa, che chiede l’iscrizione al primo anno della laurea magistrale in 

Giurisprudenza per l’a.a. 2013/2014. 
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Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

PIZZOLLA Alessia, iscritta al corso di laurea triennale in Scienze dei 

servizi giuridici d’impresa, che chiede l’iscrizione al secondo anno della 

laurea magistrale in Giurisprudenza d’impresa per l’a.a. 2013/2014.  

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

MASIELLO Lucrezia, iscritta al corso di laurea triennale in Scienze dei 

servizi giuridici, che chiede l’iscrizione al quarto anno della laurea 

magistrale in Giurisprudenza  per l’a.a. 2013/2014.    

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

SIBILLANO Nicoletta Anna, iscritta al corso di laurea triennale in 

Scienze dei servizi giuridici, che chiede l’iscrizione al quarto anno della 

laurea magistrale in Giurisprudenza  per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

ADONE Alessandra, iscritta al corso di laurea triennale in Scienze dei 

servizi giuridici, che chiede l’iscrizione al quarto anno della laurea 

magistrale in Giurisprudenza  per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

SANTAGATA Davide, iscritto al corso di laurea triennale in Scienze dei 

servizi giuridici, che chiede l’iscrizione al primo anno della laurea 

magistrale in Giurisprudenza  per l’a.a. 2013/2014.     
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Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente  

COLONNA Milena, iscritta al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza, che chiede l’iscrizione al terzo anno della laurea triennale 

in Scienze dei servizi giuridici  per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente  

BELLINO Fabrizio, iscritto al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza, che chiede l’iscrizione al terzo anno della laurea triennale 

in Scienze dei servizi giuridici  per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente 

MATTEI Salvatore, iscritto al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza, che chiede l’iscrizione al terzo anno della laurea triennale 

in Scienze dei servizi giuridici  per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti   

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

BRUNO Tiziana, iscritta al corso di laurea magistrale in Giurisprudenza, 

che chiede l’iscrizione al terzo anno della laurea triennale in Scienze dei 

servizi giuridici  per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti  

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente  RIZZI 

Nicola, iscritto al corso di laurea magistrale in Giurisprudenza, che chiede 

l’iscrizione al secondo anno della laurea triennale in Scienze dei servizi 

giuridici  per l’a.a. 2013/2014.     
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Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

CARBONARA Lara, iscritta al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza, che chiede l’iscrizione al terzo anno della laurea triennale 

in Scienze dei servizi giuridici  per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

TARTAGLIA Federica, iscritta al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza, che chiede l’iscrizione al terzo anno della laurea triennale 

in Scienze dei servizi giuridici  per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente  

FRIGIONE Marco, iscritto al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza, che chiede l’iscrizione al secondo anno della laurea 

triennale in Scienze dei servizi giuridici  per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente  

FORTE Fabrizio Vincenzo, iscritto al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza, che chiede l’iscrizione al secondo anno della laurea 

triennale in Scienze dei servizi giuridici  per l’a.a. 2013/2014.     

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente  

CORRIERI Saverio, iscritto al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza, che chiede l’iscrizione al secondo anno della laurea 

triennale in Scienze dei servizi giuridici  per l’a.a. 2013/2014.     
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Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti. 

I presenti dispositivi sono approvati seduta stante e sono pertanto 

immediatamente esecutivi. 

PROSECUZIONI  DI CARRIERA 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente  

ERREDA Maria Alessandra, laureata  in Scienze dei servizi giuridici 

presso questa Università, che chiede l’iscrizione al corso di laurea 

Magistrale in Giurisprudenza  per  l’a.a. 2013/ 2014.    

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.  

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente  

AMBROSI Angela, laureata  in Scienze giuridiche N.O. presso questa 

Università, che chiede l’iscrizione al corso di laurea Magistrale in 

Giurisprudenza  per  l’a.a. 2013/ 2014.    

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.  

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica dello studente 

BALDASSARRE Gioacchino, laureato in Scienze giuridiche N.O. presso 

questa Università, che chiede l’iscrizione al corso di laurea Magistrale in 

Giurisprudenza  per  l’a.a. 2013/ 2014.    

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.  

 E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

PUZZIFERRI Giovanna, laureata in Scienze dei servizi giuridici presso 

questa Università, che chiede l’iscrizione al corso di laurea Magistrale in 

Giurisprudenza  per  l’a.a. 2013/ 2014.    

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.  
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I  presenti dispositivi sono approvati seduta stante e sono pertanto 

immediatamente esecutivi. 

SECONDE LAUREE 

E’ pervenuta dalla competente segreteria studenti n. 1 pratica dello 

studente DELLOMONACO Pasquale, laureato in Teologia presso 

l’Università “Pontificia Facoltà Teologica Italia meridionale”, che chiede 

l’iscrizione al corso di  laurea magistrale in Giurisprudenza. Il Consiglio, 

dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta pratica, secondo 

le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.  

E’ pervenuta dalla competente segreteria studenti n. 1 pratica dello 

studente MASI Luigi, laureato in  Economia e commercio, che chiede 

l’iscrizione al corso di  laurea magistrale in Giurisprudenza. Il Consiglio, 

dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta pratica, secondo 

le indicazioni ivi apposte dalla segreteria studenti.  

E’ pervenuta dalla competente segreteria studenti n. 1 pratica della 

studentessa PIAZZOLLA Alessandra, laureata in  Economia e 

commercio, che chiede l’iscrizione al corso di  laurea magistrale in 

Giurisprudenza. Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, 

approva la suddetta pratica, secondo le indicazioni ivi apposte dalla 

segreteria studenti. 

I  presenti dispositivi sono approvati seduta stante e sono pertanto 

immediatamente esecutivi. 

STUDENTI STRANIERI 

E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

comunitaria MANCUTA Oana Magdalena, cittadina rumena, in possesso 

del titolo di studio di Scuola media superiore conseguita nel proprio paese 

di origine, che chiede l’iscrizione al 1° anno della laurea magistrale in 

Giurisprudenza. Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, 

approva la suddetta pratica. 
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E’ pervenuta, dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

comunitaria VARTHOLOMATOU Despona, cittadina greca, in possesso 

del titolo di studio di Scuola media superiore conseguita nel proprio paese 

di origine, che chiede l’iscrizione al 1° anno della laurea magistrale in 

Giurisprudenza. Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, 

approva la suddetta pratica. 

E’ pervenuta, dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

comunitaria VRAKAS Stefanos, cittadina greco, in possesso del titolo di 

studio di Scuola media superiore conseguita nel proprio paese di origine, 

che chiede l’iscrizione al 1° anno della laurea magistrale in Giurisprudenza. 

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica. 

I  presenti dispositivi sono approvati seduta stante e sono immediatamente 

esecutivi 

RIATTIVAZIONE CARRIERA 

E’ pervenuta, dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

LAGATTOLLA Maria Lucrezia, laureata in Operatore giuridico 

d’impresa presso l’Università dell’Aquila, già iscritta al corso di laurea 

magistrale in Giurisprudenza d’impresa, dall’a.a. 2008/09 all’a.a.2010/11, 

ma sospesa sino al conseguimento della laurea in Operatore giuridico 

d’impresa, che chiede la convalida degli esami sostenuti presso l’Università 

dell’Aquila.  

Il Consiglio, dopo un breve dibattito, all’unanimità, approva la suddetta 

pratica. 

Il  presente dispositivo è approvato seduta stante ed è immediatamente 

esecutivo 

PRATICHE ERASMUS 

Sono pervenute dalla competente segreteria le seguenti pratiche degli 

studenti: 
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BELLOMO Michelangelo, beneficiario di una borsa di studio Socrates -

Erasmus per l’a.a. 2012/2013 e iscritto al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza, che, previamente autorizzato nella seduta del Consiglio di 

interclasse del 18/02/2013, ha sostenuto presso l’Università Pais Vasco 

(Spagna) gli esami di Diritto romano, Economia politica e Lingua spagnola. 

Il Consiglio, visti gli atti allegati, delibera di convalidare l’esame su 

indicato secondo quanto stabilito dalla Commissione Erasmus. 

ARCIDIACONO Gianluca, beneficiario di una borsa di studio Socrates 

- Erasmus per l’a.a. 2012/2013 e iscritto al corso di laurea magistrale in 

Giurisprudenza, che, previamente autorizzato nella seduta del Consiglio di 

interclasse del 18/02/2013, ha sostenuto presso l’Università Las Palmas de 

Gran Canaria (Spagna) l’esame di Diritto civile I e II. 

Il Consiglio, visti gli atti allegati, delibera di convalidare l’esame su 

indicato secondo quanto stabilito dalla Commissione Erasmus. 

I dispositivi relativi alla delibere inerenti agli Studenti Erasmus sono 

approvati seduta stante e sono pertanto immediatamente esecutivi.  

ULTERIORI ISTANZE   

- E’ pervenuta dalla competente segreteria la pratica della studentessa 

URAGO Anita, iscritta al quinto anno del corso magistrale in 

Giurisprudenza e proveniente dal corso magistrale in Giurisprudenza 

dell’Università “Roma tre”, la quale in una propria istanza precisa che. a 

seguito del trasferimento presso questa Università nell’a.a.2011/12, 

l’insegnamento di Storia del diritto privato romano, già sostenuto presso la 

sede di provenienza, era stato convalidato per Storia del diritto romano. 

Peraltro, a seguito di colloquio con la prof.ssa Sicari A., docente di 

Istituzioni di diritto romano, è emerso che il programma dell’esame 

sostenuto presso l’Università romana è equiparabile a quest’ultimo 

insegnamento. 

Ciò considerato, la studentessa Urago chiede che, a rettifica della delibera 

del Consiglio assunta al momento del trasferimento presso l’Università di 
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Bari, l’esame di Storia del diritto privato romano sostenuto presso la sede di 

provenienza sia convalidato per Istituzioni di diritto romano, anziché per 

Storia del diritto romano. 

Il Consiglio, vista la richiesta della studentessa e sentito il parere della 

prof.ssa Sicari A., delibera all’unanimità, di accogliere l’istanza.  

Il presente dispositivo è approvato seduta stante ed è pertanto 

immediatamente esecutivo.  

Sul punto 9 all’O.d.g., “Scrutinio elezione componenti Commissione 

paritetica di Dipartimento”, il Coordinatore chiede ai componenti del 

seggio elettorale costituito ai sensi del punto 2 all’O.d.g., di procedere allo 

spoglio delle schede.  

Delle procedure di scrutinio viene redatto apposito verbale, che qui si allega 

(all.n.5). 

Sul punto 10 all’O.d.g., “Varie ed eventuali”, non v’è nulla da deliberare. 

 

Alle ore 17,55 la seduta è tolta. 

 

    Il Segretario         Il Coordinatore 

Prof. Agostino Meale                        Prof. Vito Sandro Leccese  


